



ほっこい・にっこり

校長通信 No.2

天理市立前裁小学校
令和6年6月19日
文責 校長 阪本 真紀子

運動会がんばりました!

6月1日(土)に創立150周年記念運動会を実施しました。準備期間の短い中でしたが、さすが前裁っ子です。スローガン『150周年 みんなは一人のために一人はみんなのために がんばる前裁っ子!』のもと、力と心を合わせ、生き生きと精一杯



頑張る姿を見せてくれました。高学年の係活動をする姿も立派でした。前日には雨も降り、グランドコンディション等様々な心配事もありましたが、育友会役員様を中心に保護者の皆様にも、準備や片付け等にご協力いただき、無事終了することができました。ありがとうございました。この経験をもとに、子どもたちを中心として、保護者の皆様や地域の皆様とともに、今後創っていく前裁小学校がより楽しみになる記念運動会でした。

6年生 すてき! 中庭コンサート

「中庭コンサート」の噂は以前から聞いていました。前裁小学校の新校舎は口の字型になっています。その校舎の真ん中にある中庭で、休み時間にコンサートが開かれるとのことでした。自主的に歌の練習をしている人がいることも知っていたので、どんな感じなんだろうと楽しみにしていました。6年生の司会でいよいよコンサートが始まりました。曲は、卒業式でも歌われる「旅立ちの日に」です。元気よく始まりました。下学年の子どもたちが、中庭の周辺や2~4階の窓からも覗いています。歌声を聴きつけて、どんどんその輪が広がっていきます。アンコール後の2回目には、さらに美しいハーモニーが響き、みんなの手拍子も加わりました。聴いていた子たちが、「6年生うますぎる!」と話していました。終わる頃には、どこを見てもみんなが笑顔でした。自然と心がつながっていく心地よさにしばらく浸っていました。歌っていいなあと思いました。6年生の皆さん、すてきな時間をありがとう!



5年生 環境学習 真剣に取り組んでいます

5年生が、環境学習に取り組んでいます。先日には、校区を実際に歩き、ゴミの調査をしてきました。続いて、ゲストティーチャーをお招きして「川の学校」というタイトルで、環境の観点から大和川の学習や、水質調査の体験を行いました。グループごとに味噌汁やコーラ、お茶などを水に混ぜ、それを試薬の入ったパックに入れると色が変わります。その色によって栄養の数値がわかります。数値が高いほど水が汚れているということです。しっかり話を聞き、真剣に取り組んでいました。環境問題を自分事として考えていこうとする姿勢が見られ、頼もしく感じました。これからもさらに学習を深めていきましょう。

